



EL ECO DE CARTAGENA

Año XXXIII

DECANO DE LA PRENSA LOCAL

Núm. 9638

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN:

En la Península.—Un mes, 2 ptas.—Tres meses, 6 id.—Extranjero.—Tres meses, 11 25 id.—La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.—La correspondencia á la Administración.

REDACCION Y ADMINISTRACION, MAYOR 24

SÁBADO 16 DE DICIEMBRE DE 1893.

CONDICIONES:

El pago será siempre adelantado y en metálico ó en letras de fácil cobro.—Corresponsales en París, A. Lorette, rue Caumartin, 61, y J. Jones, Faubourg Montmartre, 31.

M. LEONIE BROUTIN.

Modista de Sombreros de París

Llegará en la próxima semana
PLAZA DEL REY, 16, PRINCIPAL.

MUSEO COMERCIAL

EXPOSICIÓN PERMANENTE Y VENTA
EN COMISIÓN DE PRODUCTOS
INDUSTRIALES

Sección agrícola: Arados.—Azufradores para la vid.—Taponadoras.—Ingertaderas.—Bombas.—Norias.—Muebles para jardín.—Jarrones.—Guano insecticida.—Herramental completo para la agricultura.

Minas y Maquinaria: Máquinas y calderas de vapor.—Bombas.—Vías férreas.—Wagones.—Tuberías.—Tornillaje.—Cubas.—Cables.—Desincrustantes.—Manufacturas de caucho y amianto.—Criolitos.—Candiles.—Barrenas.—Picos.—Legones.—Etc. etc.

Construcción: Chimeneas, pilas, escaleras y demás manufacturas de mármol.—Sifones, inodoros, tubos y codos de hierro para aguas y retretes.—Mosáicos y demás productos hidráulicos de mármol artificial.—Ladrillo hueco, teja plana, balaustrés, remates y jarrones de barro cocido.—Papeles pintados.—Mayólicas, etc., etc.

Mobiliario: Sillas.—Cómodas.—Mesas.—Camas.—Espejos.—Escritorios.—Cajas de caudales.—Básculas, etc., etc.
PASAJE DE CONESA.—PUERTA DE MURCIA.

PREVISION DEL TIEMPO

Segunda quincena de Diciembre.
Los dos primeros días de esta quincena forman un período de transición, caracterizado por el paso de las fuerzas productoras del último cambio atmosférico de la quincena anterior, desde el Golfo

de Gasuña al Mediterráneo. El domingo 17 se encontrará en este mar una depresión que no producirá los efectos que le corresponden, por su intensidad, por acercarse rápidamente al NO. de Europa una de las perturbaciones atmosféricas más importantes de la quincena procedente del Atlántico, que el día 19 se dirigirá al golfo de Gasuña y luego se encaminará hacia Bretaña y el mar del Norte en los días 20 y 21.

Esta borrasca ejercerá una importante acción en nuestra Península los días 18 y 19 y como vendrá acompañada de muy bajas temperaturas, producirá con preferencia nieves. El lunes 18 ocasionará vientos duros y desapacibles de entre O. y N. y nieves, especialmente en la región septentrional.

El martes 19 que estará más próximo á nuestras costas el centro de la borrasca, será de muy mal tiempo en nuestros mares, con vientos de entre NO. y NE. Las nieves de este día serán bastante generales desde la región septentrional al centro, con temperaturas muy bajas.

Esta borrasca se alejará hacia el Norte el miércoles 20, pero seguirá ejerciendo influencia en nuestras regiones hasta el jueves 21. Por este motivo continuará el tiempo de fuertes helos y con carácter nevoso, si bien las nieves serán menos generales.

A la vez que llegará al N. de las Islas Británicas una tempestad boreal, que se reflejará débilmente en España, aparecerá en el Mediterráneo una persistente depresión que durará desde el 23 hasta el 26.

El viernes 23, será el punto de partida de esta nueva situación meteorológica, complicada además con la presencia de otra depresión situada en los parages del Madera.

Por la acción combinada de ambas depresiones, habrá mal tiempo en el Mediterráneo y hacia el Estrecho de Gibraltar, tanto en dicho día 23, como el 24 y 25. Pero la in-

fluencia de la tempestad situada en el Archipiélago inglés, que tenderá á propagarse hacia Francia y nuestras regiones, imposibilitará ó atenuará las fuerzas propulsoras de los centros de depresión del Mediterráneo y de nuestro S. O. Por tal motivo, es de suponer que estas fuerzas no podrán llegar hasta el interior de España, si no que se limitarán al Mediterráneo y al Estrecho, si bien los vientos de la región oriental á que darán lugar continuarán manteniendo el régimen de helos y bajas temperaturas.

Una nueva situación meteorológica dominará desde el 26 al 31, siendo reemplazados los helos y los fríos secos por lluvias y nieves. Este temporal será ocasionado por una tempestad de gran intensidad que partiendo de la América del Norte, se dirigirá hacia Groenlandia y atravesando el Atlántico llegará á Irlanda el 28.

Del 26 al 28 empezará á ejercer su influencia en nuestra Península, produciendo lluvias y nieves con vientos de entre SO. y NO.

El viernes 29 avanzará hacia el SO. de Inglaterra el centro de la tempestad. En nuestra Península seguirá siendo importante su influencia, que producirá lluvias y nieves, especialmente en las regiones Septentrional, Piránica y Centro.

El sábado 30 será un día de transición, aunque continuará todavía el mismo tiempo lluvioso, con menos intensidad.

El domingo 31 volverá á empeorar el tiempo por la influencia de otra nueva invasión de las corrientes atmosféricas del Atlántico, que se acercará á Irlanda.

En nuestra Península ocasionará nuevas lluvias y nieves con vientos de entre SO. y NO.

El año empezó con buen tiempo y se despide con malo.

NOHERLESOOM.

TIJERETAZOS

Dice *El Isleño* de Palma de Mallorca

que han comenzado á hacer las ratas la campaña del robo.

Señal de los tiempos, colega.

Todos los años y en todas partes, ocurre lo mismo en vísperas de pascua.

Y hay aves que cambian de dueño contra la voluntad del amo y dinero que cambia de bolsillo por medio de un escamoteo.

Dice *Las Provincias* de Valencia refiriéndose á la cuestión hispano-marroquí:

«Ollan á pólvora las noticias de ayer: las de hoy dan por asegurada la Paz. ¿Tendremos nuevas victimas en esta deplorable cuestión de Melilla, tan propensa á súbitos altibajos? Es muy posible, porque no hay que fiar en la consistencia, en la formalidad, ni en la buena fé de la diplomacia marroquí, que ahora aparece haciendo toda clase de zalemas ante el poder español.»

Se conoce que *Las Provincias* ha estudiado bien á los moros en esta última campaña.

Pero no tenga cuidado el colega, por que responde personalmente el príncipe Araaf.

Esto mientras los riffeños no piensen otra cosa.

En pensándola no hay nada de lo dicho.

El mismo colega valenciano, hablando sobre el mismo asunto, dice que en la cuestión del Rif y en la materia de llevarla el gobierno, no aplaude ni critica por ahora.

Lo deja para después.

Bien hecho.

Luego será ocasión de poner los puntos sobre las íes.

Dice un periódico valenciano:

«En las Casas Consistoriales se celebró ayer mañana, bajo la presidencia de la comisión de Bellas-Artes de la feria de julio último, la subasta de doce cuadros al óleo, pintados por distinguidos artistas valencianos.

A la licitación acudió escaso público, quedando totalmente desierta. En su vista, se ha señalado nueva subasta para el martes próximo. El producto de la subasta de las obras de arte se destina á los pobres, y estarán espuestos estos días en los escaparates de varios comercios. En todas partes crecen habas.

O lo que es lo mismo: no hay una peseta.

Dice un periódico que reina agitación en China.

¿Y á mí qué?

Por mi parte pueden agitarse los chinos cuanto gusten.

Y tranquilícense cuando les agrade.

Dice el *Diario de Tortosa* que en las elecciones municipales verificadas en Sahagun, no se presentó á votar ni un solo elector.

Y con tal motivo exclama:

«No había allí gonzallistas.»

Ya sabemos quien le pica al *Diario de Tortosa*.

Un González.

Un periódico pone en boca de un ministro las siguientes palabras:

«Nos encontramos en un período delicado, del que lo mismo puede resultar la paz que la guerra.»

Se equivocaba el ministro.

Por que lo que ha resultado es una cantina en los límites en donde los moros pueden comprar bacalao, fruta y queso manchego.

El Correo de la Noche publica en su número llegado ayer el siguiente artículo:

En los exámenes verificados en Cartagena en el cuartel de guardias marinas de los alumnos del cuerpo administrativo de la Armada han sido promovidos á oficiales los siguientes:

TEATRO CIRCO

¿Dónde se pondrán los galones al teatro circo?

¿En las taquillas?

NOTAS

Como vemos por los telegramas que nos envía nuestro corresponsal en Madrid, la comisión de este Ayuntamiento que marchó á la corte á gestionar asuntos urgentes para esta localidad, no descansa en su grata y difícil tarea. Aun en los días en que la cuestión marroquí absorbia toda la atención del Gobierno, la comisión, valiéndose de sus influencias, ha encontrado medio de que se abran á su paso las mamparas de los des-

—Si tenéis intención de ir al lago, dijo Heyward con altanería, os habeis engañado en la dirección. El camino, queda como á una media legua detrás de vos.

—Ya lo sé, replicó el desconocido, sin desconcertarse por esta fría acogida; he pasado una semana en el fuerte Eduardo, y era necesario que fuese mudo, para no haberme informado del camino que tenía que seguir, y si fuese mudo, adlós mi profesión.

Haciendo una especie de mueca, manera indirecta de expresar modestamente su satisfacción, por un rasgo de ingenio que era perfectamente ininteligible para su auditorio, añadió con tono de gravedad:

—No es propio que un hombre de mi profesión se familiarice demasiado con aquellos á quienes está encargado de instruir, y por esa razón no he querido seguir la marcha del destacamento. Además, he pensado que un hombre de vuestro rango, debe saber mejor que nadie cuál es la mejor dirección y me he despedido á reunirme á vuestra compañía para haceros el camino más agradable con una conversación entretenida.

—Es una decisión muy arbitraria y tomada un poco de prisa, dijo el mayor, no sabiendo si enfadarse ó reírse. Pero habeis hablado de profesion, de instrucción; ¿estais agregado al regimiento provincial, como maestro de la noble ciencia de la guerra? ¿Sois uno de esos hombres que trazan líneas y ángulos, para explicar los misterios de las matemáticas?

El desconocido miró un momento con una extrañeza muy marcada al que le interrogaba así, y cambiando enseguida su aire satisfecho, para dar á sus facciones una expresión de solemne humildad le respondió:

—Espero no haber ofendido á nadie; no tengo escusas que dar, pues no he cometido ningún pecado grave desde la última vez que pedí á Dios perdón de mis faltas anteriores.

No entiendo bien lo que queráis decir relativamente á las líneas y á los ángulos, y en cuanto á la explicación de los misterios, la dejo á los santos hombres que han recibido la vocación necesaria para ello. No reclamo otro mérito, que el de tener algunos conocimientos en el arte glorioso de ofrecer al cielo humildes plegarias y fervientes acciones de gracias, con el concurso de la salmodia.

—Este hombre es evidentemente un discípulo de Apolo, dijo Alicia, que repuesta de su momentánea emoción se divertía con aquella plática. Lo tomo bajo mi especial protección. No frunzais las cejas Heyward y por complacencia hacia mis curiosos oídos, permitid que viaje con nosotros. Además, añadid bajando la voz, y arrojando una mirada sobre Cora, que marchaba despacio siguiendo las huellas de su guía sombrío y silencioso, será un amigo aumentado á nuestras fuerzas si ocurre algo.

—¿Creeis Alicia, que conduciría todo lo que amo

enteramente consagrada á la música; pero doy gracias á Dios, porque jamás una sílaba de versos profanos ha manchado mis labios.

—Vuestros estudios se han limitado pues al canto sagrado?

—Precisamente. Lo mismo que los salmos de David ofrecen bellezas que no se encuentran en ninguna otra lengua, del mismo modo la melodía que á ellos he adaptado está por encima de toda armonía profana. Tengo la dicha de poder decir que mi boca no expresa más que los deseos y los pensamientos del mismo rey de Israel, porque aunque el tiempo y las circunstancias pudieran exigir algunos ligeros cambios, á la fracción de que nos servimos en las colonias de Nueva Inglaterra, supera de tal modo á todas las demás, por su riqueza, su exactitud y su sencillez espiritual, que se aproxima todo lo que es posible á la gran obra del inspirado autor. Nunca viajé, ni descubrí, ni me acuerdo, sin tener conmigo un ejemplar de este libro divino. Vedlo aquí. Es la edición vigésima sexta, publicada en Boston, año dominico 1778, y titulada «Salmos, himnos y cánticos espirituales del Antiguo y Nuevo Testamento, firmemente traducidos en versos ingleses, para uso, edificación y consuelo de los santos, en público y en particular, y especialmente en Nueva Inglaterra.»

Mientras habia el estagio de esta producción de los